

## **GERENTE MUNICIPAL SE REUNIÓ CON DIRIGENTES DEL SUTRAMUN PARA DAR SOLUCIÓN A PROBLEMÁTICA ANTE ANUNCIADA HUELGA**

El gerente de la Municipalidad Provincial del Santa (MPS) Jesús Rodríguez Fuentes se reunió con los dirigentes del Sindicato Único de Trabajadores Municipales (Sutramun), quienes anunciaron el inicio de una huelga para el próximo 9 de marzo.

La mesa de diálogo se desarrolló en la Dirección Regional de Trabajo de Ancash (DIRETRA) Áncash y fue dirigida por el abogado Elfer Chero Paz, quien es encargado de la Dirección de Prevención y Solución de Conflictos. "Hemos escuchado las opiniones de ambas partes, parece que va por buen camino y esperemos que concluya de manera satisfactoria", anotó el funcionario.

A su turno el secretario general del Sutramun, Guillermo Sánchez Córdova reconoció que a partir del diálogo iniciado se viene encontrando solución a este problema, donde los servidores vienen exigiendo un sueldo íntegro como bono de escolaridad.

El tanto, el gerente municipal, Jesús Rodríguez Fuentes, reiteró que la gestión edil mantiene la voluntad del diálogo con los servidores, y espera que se fije un plazo para que conozcan la realidad financiera que atraviesa la comuna provincial. "Se está cumpliendo con los pagos, ya se efectuó del mes pasado y CTS del año pasado, en esa línea estamos superando el problema", acotó. El dialogo se retomará el viernes a las 9 a.m.





